

秋の夕暮れ、ライトは早めの点灯を、見る安全、反射材を身につけて見られる安心横断、シートベルトの正しい着用 交通安全協会 芥見東支部長 宇野美智雄

敬老会 ご長寿を祝し、新しい試みで

—芥見東自治会連合会会長・多田 喜代則

芥見東敬老会は、平成18年度から、もっと身近で手作りでも多くのご参加をいただけるようにと、6か所の地区公民館で開催してきました。

しかし、それ以降該当者の増加で、地区によっては、限界のところも出てまいりました。



そこで、今年度は会場を東部コミュニティセンターにし、マイクロバス送迎で9月18日(日)に開催しました。

今年度の参加者は188人と前年度より若干の減少となりましたが、まずまず盛

会であったと思っております。

敬老会の内容は、式典に続きアトラクションとして、大洞幼稚園園児の合唱、桜台の遠藤成幸さんのマジック、桂宗助師匠による落語と、ご参加の皆さんには楽しんでいただけたと存じます。

連合会の役員、支部長、自治会長、班長さんには大変お世話になりました。厚くお礼申し上げますとともに、今後の地域の絆を一層深めることになれば幸いです。 □■

配布

大洞

4-82

東山

4-52

北山

38-361

コモン北

5-88

桜台

23-334

桜市

40-298

柏台

31-331

柏市

26-214

桐丘

23-196

桐市

6-41

紅葉

21-269

紅市

16-127

桜2P

1-27

計 237

/2420

仲秋の名月 団子で子供のころを想う

—東山支部・工藤 朋子さん

カーラジオで「今日は仲秋の名月です」と言うのを聞きハッとした。いつからだろうか。我が家では月見をしなくなっていた。

子どもたちが小さかった頃は、たしかに土手ですすきや萩を取り花瓶に入れて飾り、団子を供えて月見をした覚えがある。

そういえば、毎年近くの土手にすすきを取りに来ていた人達も見かけなくなっている。

私の子どもの頃は、家で母と団子をつくった。そして、それをお供えしておくと、暗くなって子ども達がそっと取りに来る。

そんなことは昔の集落だからできたことか。息子たちが親と一緒に住まなくなったからか、だんだん消えてゆくようだ。後期高齢者間近かな者としてはちょっとさみしい。 □■



市民運動会 参加して楽しみましょう

10月9日(日)第36回市民運動会を開催します。

高齢化で選手集めが大変だという地区もあるようですが、別配布のプログラムをご覧ください。例年のように、借り物競走、三角巾リレー、パン食い競争、玉入れ競争、大声競争、つなひき合戦などいろいろあります。

様々な種目を楽しみながら、心身の健康づくりと、ご近所との連帯を図る場として、気軽に参加しましょう。

もちろん、お楽しみ抽選会もあります。 □■



第35回市民運動会から



みどりっこバス 元気をもらいました

—NHK 岐阜放送局ディレクター・一瀬 絵里さん

はじめまして、こんにちは。

9月20日放送のおはよう東海のレポートで芥見東の皆さんにお世話になりました、NHK 岐阜放送局のディレクター 一瀬です。

取材、撮影時には皆さんにご協力いただき、ありがとうございました。

ヘルパー(車掌)のいるバスがあると知り、早速取材にきたわたし。

皆さんがお知り合いで、また知り合いでなくてもすぐちょっとした会話ができる。

そんな元気な芥見東の姿を東海地方の皆さんにお伝えすることで、地域のことを考えてもらえるきっかけになればと思って番組をつくりました。

バスを降りても地域で楽しくつながりをつくられている芥見東の皆さんから、私も元気をもらいました。 



*「こうしては？」のご意見や話題・知恵・要望などを、ご連絡先を付して東公民館ポストまでお寄せください

芥見東公民館 文化祭へお越してください

芸術の秋・・・芥見東公民館では、2年に1度の『文化祭』を以下の通り開催します。

10月8日(土)午後1時～午後4時
 9日(日)午前9時～午後3時※
 ※9日10時～茶道クラブによるお抹茶のサービスもあります。(150名様)
 9日開催予定の市民運動会が10日に順延の場合、同日の文化祭も10日に延期します。



日ごろ公民館クラブで学習しておられる方々の発表の場です。どの作品も力作ぞろいです。

芥見東小・藍川東中の皆さんの特別展示もありますよ。秋の一日、東公民館にぜひお越してください。 □■

絵地図作り 地域で新発見!

—芥見東自治会連合会理事・町田 俊夫

8月2日、朝10時、小学生22名と岐阜大、岐阜薬科大の講師・大学生の方々と地域サポーターが3コース
 a.市街地コース b.里山コース c.誓願桜コースに分かれ出発しました。私は市街地コースです。

山田川沿いに国道156号に向かって北山公園、トヨタカローラ芥見、バロー芥見店、消防署、郵便局などを写真に撮りながら歩きました。

途中、子供たちとあけび、百日紅、ヒトツバタゴ、高砂ユリなどの植物を、山田川では大きな鯉、青サギ、カモなどを楽しく観察することができました。

いつも車で移動する私には、身近な自然の新しい発見でもありました。小雨の中、無事に芥見東公民館に到着。お弁当を食べた後はマップ作りに精を出しました。

後日バロー芥見店で作品の展示がありました。ご覧になった方もあると思います。どのマップもととても良く出来ていましたよ!! □■



みどりっこバスが全国に報告されました!

このほど自治会情報誌まちむら(あしたの日本を創る協会発行)に採り上げられ、ヘルパー制度など住民のための便利な取り組みが報告されました。

D・I・Y 生きがいて、なあに?

—柏台支部長・今井 均さん

「D・I・Y」とは、ドウ・イット・ユアセルフの略、物づくりを自分で行うこと、言ってみれば日曜大工の事です。定年を待たずしてリタイアした私に生きがいを与えてくれたのが、まさにD・I・Yでした。

小さいものから大きいものまで、お金のかからないものから、大金をかけて作ったものまでいろいろでした。

中でも、ウッドデッキ&パーゴラは妻からの強い要望もあり、本格的な物を考え、インターネットで資料をあさり、設計図を描き、SPF材を山梨県から取り寄せ、大工道具を新調したりと、お金もかかりましたが、時間もかかり、完成までに2ヶ月を費やしました。

今から考えると自分ながら良くやったなと思います。年をとると身体の動きが鈍くなり、危険性も増してくるため、今は少し小さめの物づくりをやろうと考えています。皆さんも挑戦してみてくださいはいかがでしょうか。 □■

夏祭り よき故郷、次世代へ引き継ごう!

—女性防火クラブ・大野 勇子さん

今年は夏祭りにボランティアとして参加。交代の5時半はまだまだ日差しも強く、会場入り口付近では交通安全の方々が旗を持ち誘導して下さっている。お互いに「ご苦労さんです」と声を掛け合う。

弁当を食べていると、傍の人の会話が聞こえてくる。「暑いな」と私より先輩の人達。「この行事も大変やけど、子どもたちにはこの地は故郷やでこれはやめられん。みんなこの日のためにここに帰ってくるから」と。

こんな話を聞きながら、前日、当日、翌朝と多くの方々の関わりの中で夏祭りが行われていることを実感した。

大汗をかき、夜遅くまで机拭きやごみの整理。帰りはくたくた。それでも満足感一杯の心地よい疲れでした。

来年も郷愁ある郡上節が流れる夏祭りが行われますように。 □■



大洞の里山、秋は松茸山。九月二十三日より十一月三十日まで入山禁止。里山遊歩道が歩けません。よろしくお願ひします。大洞の里山つくる会